

Le roi Fahd d'Arabie saoudite

Né à Riyad en 1923, le roi Fahd fait ses études à la Cour royale.

Les premières responsabilités du prince au sein du gouvernement l'amènent à s'occuper des affaires tribales. En 1945, à l'âge de 22 ans, il fait partie de la délégation qui signe la charte des Nations unies au nom de l'Arabie saoudite à San Francisco.

En 1953, le futur roi est le premier à occuper la charge de ministre de l'Éducation de l'Arabie saoudite et, en 1962, il est nommé ministre de l'Intérieur. En 1975, il cumule cette charge avec celle de vice-premier ministre et il devient en outre prince héritier.

En 1982, il est proclamé roi d'Arabie saoudite. Depuis 1995, la santé chancelante du roi Fahd l'incite à partager sa charge de gouvernant avec son frère, le prince héritier Abdallah.

Le roi Fahd est marié.